



10.08.2012

ACHTUNG BEI KÄLTEMITTEL VOM KIA CEED

Die Interessengemeinschaft für Fahrzeugtechnik und Lackierung (IFL) teilt mit, dass der neue Kia Ceed wieder mit dem alten Kältemittel R134a ausgeliefert wird. Wie die Kia Motors Deutschland GmbH berichtet, wird das neue Kältemittel R1234yf vorerst nicht produziert. Kia Motors weist darüber hinaus darauf hin, dass vor der Erstellung eines Kostenvoranschlages darauf geachtet werden sollte, um welches Kältemittels sich im betroffenen Fahrzeug handelt. Denn derzeit haben die beiden Kältemittel stark unterschiedliche Preise.

Achtung auch bei Fahrzeugen wie Sportage SL und Venga YN. Auch diese Modelle ausschließlich mit dem alten Kältemittel befüllt.

Wenn Lackier- und Karosseriebetriebe auf Fehler und Probleme bei Reparaturzeiten aufmerksam werden, lassen sich die [Unregelmäßigkeiten hier online](#) melden. Die Interessengemeinschaft für Fahrzeugtechnik und Lackierung klärt Mängel oder Fehler im Kalkulationssystem.

Quelle: IFL, 04/2012

Ingo Köcher